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２学期半ば、そして、令和３年度も折り返し地点
コロナも少し落ち着きつつある中、順調に本年度の折り返しの時期を迎え、

子どもたちは充実の２学期を楽しんでいるようです。今週末の運動会でも元気

いっぱいの姿を見せてくれると思います。

第４回学校運営協議会開催
10月26日(火)、校長・教頭先生、委員、応援団、Ｐ

ＴＡ、半田市社会福祉協議会、スクールソーシャ

ルワーカー(ＳＳＷ)、日福大生の皆さん方にご参加

いただき、本年度４回目の学校運営協議会を開催

しました。

冒頭、榊原会長から「『なんでも相談窓口(社会福

祉協議会)』や『みやっ子サロン(子ども食堂)』など、様々な取組が順調に進ん

でおり、みなさんの連携、協力のお陰です。」、笠井校長先生からも、「６年生

の修学旅行や各学年の校外学習などを通して子どもたちの確かな成長を実感し

ます。日々の教育活動に対する家庭・地域の応援のお陰です。」と、ともに感

謝の気持ちを語られました。

「なんでも相談窓口」をはじめとする子どもサポート４部会、応援団、ＰＴ

Ａ、ＳＳＷ、日福大生の皆さん方から報告された活動経過や今後の計画など

について話し合いました。本年度後半戦に向けて、子どもたちの益々の健や

かな成長を願って活動していくことを確認し合いました。

第２回児童会懇談会 ～ 今の小学生ってすごいな！ ～
学校運営協議会に引き続いて、後期児童会役員の

皆さんとの懇談会を行いました。本年度２回目、通

算５回目になります。これまでに災害支援募金活動、

コロナと闘う半田病院への感謝メッセージ、消毒ス

タンド作製などに取り組んできました。

毎回、役員一人一人から「地域の人たちと一緒に、

こんな学校にしたい！」と、熱い思いを語る子ども

たちの姿に感心します。私の小学生時代には気づきもしなかったことにしっか

り目を向け、そして、自分の考えを堂々と表現できる姿は頼もしい限りです。
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運動会に向けて草刈り ～ 応援団 ～
10月9日（土）、応援団の皆さんが運動場の除草作業を

してくれました。本来なら9月の実施予定でしたが、緊急事

態宣言発令のため、１か月遅れになりました。

きれいになったグランドで、「励まし合い、仲間を応援して

喜び合う『あい』がいっぱいの運動会」になるといいです

ね。元気いっぱい駆け回る子どもたちの姿が、目に浮かぶ

ようです。ご協力ありがとうございました。

手作り消毒スタンド寄贈

児童会と地域の方々とで製作した消毒スタンドが、東西昇降口に２台ずつ設置され、

子どもたちに利用されています。また、空の科学館内のマーキュリールーム、子ども食堂で

お世話になっている宮池会館にも寄贈しました。マーキュリールームの室長さん、宮池会館

の館長さん、管理人さんから、「木のぬくもりがあり、子どもたちや利用者さんにとても好評で

喜ばれています。ありがとうございます。」とのお礼の言葉をいただきました。

子どもサポート部会からお知らせ

なんでも相談窓口 ～ 毎週木曜日午後1時～３時 宮小フリースペースに開設 ～

半田市社会福祉協議会の皆さんが、これまで電話やLINEによる相談窓口を開設してい

ましたが、10月から新たに宮池小学校のフリースペースでも直接お話を伺う窓口を開設して

います。勉強のこと、友達のこと、子育てのこと、ふだんの生活でちょっと気になることなど、ど

んなことでも気軽にご利用ください。お待ちしています。

子ども食堂「みやっ子サロン」 ～ 11月から、ふれあいタイムを行います～

昨年11月からスタートした「みやっ子サロン」も、ちょうど１年を経過しました。これまでに、ス

タッフを含めのべ775名の皆さんに来ていただきました。この１年間は、コロナ禍のため本来

のふれあいタイム・ふれあい会食を中止し、すべてテイクアウトでの実施でした。

10月以降は感染者数が減少し、緊急事態宣言も解除されました。今後、細心の注意を

払いつつ、徐々に本来の方法に近づけていきます。11月は、ふれあいタイムを行い、帰りに

お弁当を持っていってもらうような計画をしています。詳しくは、後日、宮池小ホームページ、

宮池幼稚園、葵保育園、白山保育園、成岩中学校にポスター掲示でお知らせします。
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